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 1 
ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE LETRAS-2 

PORTUGUÊS DO CÂMPUS CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 3 
 4 

Aos dezessete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, com início às 5 

treze horas, aconteceu a quinta reunião ordinária do colegiado do curso de Letras-6 

Português, de forma remota, por meio de uma sala de reuniões do Google Meet. 7 

Estiveram presentes os docentes: Liebert de Abreu Muniz, que presidiu a reunião, 8 

Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva, Larissa Costa da Mata, Luciana Dantas 9 

Mafra, Francisco Vieira da Silva e a representante discente Tazia Beatriz Gurgel 10 

Braga. Verificada a existência de quórum legal, o presidente deu início à reunião 11 

agradecendo a presença de todos. Em seguida, ele apresentou a pauta com os 12 

seguintes pontos: primeiro ponto – apreciação e deliberação sobre as atas da 4ª 13 

reunião ordinária e da 5ª reunião extraordinária do colegiado de Letras-Português do 14 

ano de 2023; segundo ponto – apreciação do pedido de número excedente de 15 

orientandos de TCC do professor Francisco Vieira da Silva; terceiro ponto - 16 

apreciação do projeto de TCC da discente Clenilda Dantas da Silva; quarto ponto - 17 

apreciação do pedido de quebra de pré-requisito da discente Yáskara Beatriz de 18 

Oliveira Lima; quinto ponto - apreciação de pedidos de aproveitamento de estágio; 19 

sexto ponto - apreciação das vagas ociosas do curso de Letras-Português para os 20 

semestres de 2023.2 e 2024.1; e sétimo ponto – outras ocorrências. Não havendo 21 

discussão, a pauta foi aprovada por unanimidade. No primeiro ponto, o presidente 22 

trouxe para apreciação as atas da 4ª reunião ordinária e da 5ª reunião extraordinária 23 

do colegiado de Letras-Português do ano de 2023, as quais foram votadas  aprovadas 24 

com quatro votos favoráveis e uma abstenção. No segundo ponto, o presidente 25 

apresentou o correio eletrônico com o pedido de número excedente de orientandos de 26 

TCC do professor Francisco Vieira da Silva, no qual assumiu o compromisso de 27 

orientar sete discentes. Não havendo discussão, o pedido foi aprovado por 28 

unanimidade. No terceiro ponto - apreciação do projeto de TCC da discente Clenilda 29 

Dantas da Silva, o presidente relembrou a todos que na última reunião do colegiado foi 30 

observado pelos docentes que o documento de arquivo do projeto da discente estava 31 

com páginas e formatação incorretas, de modo que eles decidiram aprová-lo sob a 32 

condição de que ela enviasse o documento correto posteriormente. Então, o 33 

presidente apresentou o projeto de TCC da discente Clenilda Dantas da Silva com o 34 
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título ‘Avaliação do Desenvolvimento da Compreensão Leitora no Ensino 35 

Fundamental’, tendo como orientador o docente Francisco Gesival Gurgel de Sales. 36 

Não havendo discussão, o projeto foi aprovado por unanimidade. No quarto ponto, o 37 

presidente pôs em apreciação o pedido de quebra de pré-requisito da disciplina 38 

Produção Monográfica para cursar o componente curricular Trabalho de Conclusão de 39 

Curso, no semestre 2023.1 da discente Yáskara Beatriz de Oliveira Lima. Não 40 

havendo discussão, o pedido foi aprovado por unanimidade. No quinto ponto, o 41 

presidente pôs em apreciação os pedidos de aproveitamento de estágio obrigatório III 42 

via residência pedagógica das seguintes discentes: Andreza Avelina de Oliveira, Ana 43 

Kaline do Nascimento e Priscila Raiane de Souza Lopes. Não havendo discussão, os 44 

pedidos foram aprovados por unanimidade. No sexto ponto - apreciação das vagas 45 

ociosas do curso de Letras-Português para os semestres de 2023.2 e 2024.1, o 46 

presidente fez algumas observações e após os presentes debaterem sobre o assunto, 47 

foi aprovado por unanimidade e definido que no semestre 2023.2 serão ofertadas oito 48 

vagas e no semestre 2024.1, sete vagas. No sétimo ponto – outras ocorrências, não 49 

houve nenhuma ocorrência a tratar. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo 50 

a tratar, o docente Liebert de Abreu Muniz agradeceu a presença de todos e deu por 51 

encerrada a reunião e, para constar, eu, Kesia Valéria da Silva Galdino, assistente em 52 

administração, lavrei a presente ata, que após lida e achada conforme, segue 53 

assinada pelo presidente do colegiado, pelos demais conselheiros presentes a esta 54 

reunião e por mim. 55 

Presidente: 56 

Liebert de Abreu Muniz __________________________________________________ 57 

Conselheiros docentes: 58 

Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva________________________________________ 59 

Larissa Costa da Mata___________________________________________________ 60 

Luciana Dantas Mafra___________________________________________________ 61 

Francisco Vieira da Silva_________________________________________________ 62 
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